



## **LA DELEGACIÓN DE LA MUJER PREPARA UN COMPLETO PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA CELEBRAR EL 8 DE MARZO**

**Las V Jornadas de Artesanas Roteñas, representaciones teatrales, conciertos, convivencias o una “Marcha por la mujer roteña” forman parte de este programa que se desarrollará del 6 al 16 de marzo**

La teniente de alcalde delegada de la Mujer, María Eva Corrales Caballero, ha presentado el programa de actos previsto por esta área para celebrar el Día Internacional de la Mujer, que se conmemora el próximo 8 de marzo.

Las Jornadas Abiertas de Artesanas Roteñas, que cumplen este año su quinta edición, el teatro, actuaciones musicales, desfiles o marchas reivindicativas son algunas de las propuestas que forman parte del grosor del programa que se desarrollará del 6 al 16 de marzo.

Así, previo al 8 de marzo, la Delegación de la Mujer desarrollará monólogos en el que participarán los IES de la localidad. Los monólogos se celebrarán a las dos menos cuarto de la tarde en la Casa de la Cultura y la Juventud, durante los días 6, 7 y 8 de marzo.

Según anunció la Teniente de Alcalde Delegada de Mujer, María Eva Corrales Caballero, a las doce de la mañana del 8 de marzo tendrá lugar el acto inaugural de las Jornadas de Artesanas, que se ubicarán en la carpa instalada en la Plaza de las Canteras, ofreciendo a las mujeres roteñas la oportunidad de poner a la venta o exponer sus productos artesanales.

El acto, que contará con la presencia del alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, y la delegada de la Mujer, continuará con la actuación de la cantautora Maite Menéndez González, así como con la participación del coro de la Tercera Edad “Ganas de vivir”, la coral polifónica “Serenata roteña” y el coro de la Delegación de la Mujer “Mil Colores”.

Ya por la tarde, sobre las cinco, el grupo Ani-mas ofrecerá una representación de títeres con la obra “Un amigo, un tesoro”.

Para el día viernes 9 de marzo, los actos comenzarán con una convivencia de mujeres que se realizará a partir de las dos de la tarde en la carpa de la Plaza de las Canteras; para continuar a las seis de la tarde con la obra de teatro “Mi madre amadísima” que la compañía de teatro del Mentidero pondrá en escena en el nuevo teatro “Alcalde Felipe Benítez”. Cabe destacar que las invitaciones para esta obra se repartirán desde este lunes 5 y en horario de diez de la mañana a una y media de la tarde, y de cinco y media a siete y media de la tarde, desde la Oficina de Información de Turismo del Palacio Municipal Castillo de Luna, hasta completar aforo. Con la intención de que las invitaciones puedan estar más repartidas, los interesados deberán presentar su DNI a la hora de recoger las invitaciones, teniendo en cuenta que se ha establecido un máximo de dos invitaciones por persona.

La música será la protagonista del programa en la jornada del sábado día 10, ya que a las dos de la tarde el grupo B-Girls ofrecerá una exhibición de Hip-Hop, a la que se sumarán alumnos y alumnas del IES Castillo de Luna y un grupo infantil; mientras que a las siete de la tarde Guiomar y su grupo Güstock serán los encargados de tocar en directo en la carpa.

El programa de actos prevé para el domingo día 11, a las doce de la mañana la salida de la segunda “Marcha por la mujer roteña” que organizada por la Delegación de la Mujer y la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deporte, partirá desde la carpa de la Plaza de las Canteras para recorrer las principales calles de la localidad hasta alcanzar el polideportivo “Manuel Villalba” y volver al punto de partida.

Una vez concluida la marcha, está previsto que sobre las dos de la tarde la carpa acoja el concierto del grupo “La Hoguera”; para continuar a las seis de la tarde con un desfile de moda flamenca a cargo de la diseñadora María Caraballo Merino “La Piñonera”.

Las Jornadas de Artesanas Roteñas, que estarán abiertas al público en horario ininterrumpido desde las diez de la mañana a las nueve de la noche, concluirán con un acto de clausura que tendrá lugar el domingo día 11 a las siete y media de la tarde, con una cita en la que el Ayuntamiento hará un homenaje a dos generaciones.

Al igual que el año pasado, el programa de actividades continúa el 16 de marzo con una excursión a Utrera. Todos los interesados en participar en este viaje podrán encontrar información detallada del programa y horarios en la propia Delegación de la Mujer, situada en el número 79 de la Avenida de la Marina, donde también podrán comprar los billetes durante los días 5, 6 y 7 de marzo, en horario de nueve de la mañana a dos de la tarde.

Finalmente, la Delegada de la Mujer invitó a todas las mujeres y hombres de la localidad para que participen en las numerosas actividades que la Delegación va a desarrollar para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

Rota, 5 de marzo de 2007

<p><b>GABINETE DE PRENSA</b> <b>Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200</b> <b>E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></b></p>
---